
令和２年度

「石田市長と語ろう！まちづくり懇談会」

会議録

日 時：１１月１７日（火）午後６時３０分から

場 所：はさき福祉センター



ご意見･ご要望の一覧

項 目 ページ

教育研修施設の利用について ほか 1

防災計画について 1

市民活動を支援する施設について 1

保健福祉機能拠点等整備について ほか 1

矢田部地域における賑わいの場づくりについて 2

矢田部地区のインフラ整備について 2
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石田市長と語ろう！まちづくり懇談会

内容は要約しております。また，正式な用語に一部変更しておりますので，ご了承ください。

ご意見等の要旨 回 答 その後の対応

教育研修施設について，集

会室が二つありますが，研

修室２室も一般市民が利用

することはできるのでしょ

うか。

矢田部ふれあい館までの道

が狭いのですが，道路の拡

張についてどのように考え

ていますか。

基本的には先生方の研修で使いますが，ご要望が

あれば，いろいろな使い方を検討いたします。

民地が関係していますので，調査をしたいと思い

ます。

当日の回答のと

おり

当日の回答のと

おり

防災計画の情報が古く，現

状の避難施設に合っていな

いところがあるので，情報

を更新するなどの対応をお

願いします。

変更点を明確にしてまいります。 防災計画につい

ては，令和 3 年

度に改訂予定で

す。

なお，ホームペ

ージ記載分につ

いては修正済み

です。

旧神栖町エリアのコミュニ

ティセンターでは，市民活

動をする人たちのためにパ

ソコンなどを揃えてあり，

操作が苦手でも常駐する職

員が助けてくれて，印刷ま

でしてくれます。同じよう

な機能を旧波崎町エリアに

もつくっていただけないで

しょうか。

設置場所も含めて検討してまいります。 当日の回答のと

おり

保健福祉機能拠点や教育研

修施設の整備について，Ｐ

ＦＩ方式を採用する予定で

すか。

水道事業は民間委託でしょ

うか。ヴェオリア・ジェネ

ッツ株式会社とは契約して

いないのでしょうか。

ＰＦＩ事業は考えておりません。

ヴェオリア・ジェネッツとの契約については，メ

ーターの検針や，集金業務を委託しておりますが，

給配水や工事などに関しましては，市の水道課が

担当しております。

当日の回答のと

おり

当日の回答のと

おり
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ご意見等の要旨 回 答 その後の対応

矢田部地域に，子どもから

大人が一緒になって楽しめ

るような賑わいの場を検討

していただきたいなと思い

ます。

仲舎利の保健センター跡地に子どもが遊べるよう

なスペースを整備する計画をしておりますが，県

の所有地のため，協議が必要になってまいります。

また，地域交流・保健福祉機能拠点整備において

も，検討を行っているところです。

当日の回答のと

おり

矢田部地区において，イン

フラの整備率に乖離が見ら

れます。

土合の幹線道路下に，現在

は使われていないヒューム

管がありますので，これを

活用した排水対策の検討を

お願いします。

皆さんが排水でお困りであるということは充分認

識しておりますので，一つずつ対応してまいりま

す。ご提案の件については，調査検討いたします。

当日の回答のと

おり


